

<新年度がスタート>

新1年生の皆さん、入学おめでとうございます。新2年生、新3年生の皆さん、進級おめでとうございます。いよいよ金沢錦丘中学校の令和3年度がスタートしました。

本校では、開校以来、将来、自分らしい生き方を実現するため、高い志を育み、豊かな心と知性、健やかな身体を培い、国内だけでなく国外でも活躍できる、社会に貢献できる人材の育成を教育目標としています。

そして、「Find Your Max！」を合い言葉に、生徒一人一人が、早い段階から自分の叶えたい夢やなりたい自分を見つけ、明確な目標を持ち、自律した学びを通して、夢や希望の実現に必要な力、これからの社会で求められる「人間力」等を身に付けることに取り組んでいます。

物事ははじめが肝心ですし、努力を続けるには決意や覚悟が必要です。

皆さん一人一人が、夢の実現に向けて、今年度はどんな1年にするのか、見通しとともに、何のために学ぶのか、しっかりと学ぶ目的意識を持つことが大事です。その上で、自ら何事にも積極的にチャレンジし努力し、主体的・計画的に学びながら、1つ1つ目標をクリアし、様々な力を身に付けていってほしいと思います。



<清明>

季節を表す二十四節気の1つに、「清明」という言葉があります。文字の並びや音の響きがとてもすてきだと思っています。

今年は、4月4日が清明にあたり、その後15日間は清明の気（期間）になります。

江戸時代に書かれた『暦便覧』という本には、清明という季節を「万物発して清浄明潔（しょうじょうめいけつ）なれば、此芽は何の草としれる也（清浄明潔の略。晴れ渡った空には当に清浄明潔という語がふさわしい。地上に目を移せば、百花が咲き競う季節である。）」と説明しています。文字通り、空は晴れ渡り、草木は芽吹く、春先の清らかで生き生きとした様子を表しているようです。

繰り返しになりますが、物事ははじめが肝心ですし、モチベーションも大事です。この清明のように、清々しく明るい気持ちで、新年度スタートできるといいですね。

令和3年度も、皆さん一人一人が元気で日々健やかに成長すること、他と協力しながら、よりよい学校生活（1年）を自ら創り上げていくことを期待し、応援しています。才鴈